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CONSIGLIO COMUNALE DEL 29 SETTEMBRE 2006 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA *1
 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

La seduta del Consiglio Comunale è iniziata con l’appello: sono risultati presenti: 45 
Consiglieri, assenti 16. 

 

APPELLO 
 

                                                 
1 Questa sintesi è stata redatta sulla base del resoconto stenotipico della seduta: il giorno 29 settembre, 
infatti, i giornalisti dell’Ufficio Stampa del Consiglio si sono astenuti dal lavoro in quanto hanno aderito allo 
sciopero nazionale dei giornalisti indetto dalla Federazione Nazionale Stampa Italiana. 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: 
presente;  
Alvino Federico:  presente;  
Ambrosino Raffaele:  presente;   
Anniciello Mariano: assente;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: presente;  
Borriello Ciro: presente;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  presente;  
Cigliano Dario: presente;   
Cilenti Saverio: presente;   
De Masi Roberto: presente;   
De Simone Achille: assente;   
D’Esposito Mario: presente;   
Di Marzio Emilio: presente;   
Fellico Antonio: presente;   
Fiola Ciro: assente;   
Fucito Alessandro: presente;   
Funaro Antonio: presente;    
Galiero Salvatore: presente;   
Giordano Alfredo: presente;   
Giudice Rosario: presente;   
Guerriero Salvatore: assente;   
Impegno Leonardo: presente;   
Lamura Carlo: presente;    
Lanzotti Stanislao: presente;   
Lucci Enrico: presente;   
Lupo Vito: assente;   
Malvano Franco: presente;   
Malvano Mariano: presente;    
Mansueto Marco: assente;   
Mastranzo Pietro: presente;   

Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: presente;   
Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: presente;   
Montemarano Emilio: assente;   
Moretto Vincenzo: presente;   
Moxedano Francesco: presente;   
Nicodemo Francesco: presente;   
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: presente;   
Palmieri Domenico: presente;   
Palomba Stefano: presente;   
Paolucci Massimo: presente;   
Parisi Salvatore: presente;   
Renzullo Claudio: presente;   
Russo Vincenzo: presente;   
Sannino Gaetano: presente;   
Sannino Pasquale: assente;   
Santoro Andrea: assente;   
Scala Raffaele: presente;   
Schifone Luciano: presente;   
Signoriello Ciro: presente;   
Simeone Carmine: assente;    
Varriale Ciro: presente;  
Varriale Salvatore: presente;   
Venanzoni Diego: presente;   
Verde Francesco: presente;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: presente;  

  
Assenti giustificati: Ciro Fiola 
.   

. 

 

In apertura, il Presidente del Consiglio Leonardo Impegno ha rivolto una comunicazione all’Aula. 
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“Vorrei comunicarvi – ha detto rivolto ai Consiglieri, al Sindaco e agli Assessori – che, come voi 
stessi vedete, oggi il Consiglio Comunale di Napoli non ha l’assistenza del suo ufficio stampa 
perché i giornalisti di quest’ufficio hanno aderito allo sciopero nazionale indetto dalla Federazione 
della Stampa che chiede la riapertura della trattativa per il rinnovo del contratto dei giornalisti e, 
per i giornalisti degli uffici stampa pubblici, il concreto avvio della trattativa con l’Aran per definire il 
loro profilo professionale”. Ricordando  le parole del Presidente della Repubblica, Giorgio 
Napolitano, il quale aveva definito “primario” il diritto dei giornalisti al contratto, il Presidente 
Impegno ha concluso la comunicazione dicendo: “Credo di interpretare il pensiero dell’Aula se 
dico che alle giornaliste e ai giornalisti in sciopero, oggi va la solidarietà delle forze politiche 
presenti in questo Consiglio Comunale”.    

Alla dichiarazione del Presidente si sono associati Carotenuto (PRC), Borriello (DS), Ambrosino 
(FI), Signoriello (FI). Intervenuto ai sensi dell’articolo 37 del regolamento consiliare, quest’ultimo 
ha anche affrontato la questione della sede del Consiglio (Maschio Angioino anziché in Via Verdi) 
e quella della riunione della Commissione Politiche sociali (svoltasi il giorno prima su una bozza di 
delibera della Giunta sulla questione dell’assistenza specialistica ai disabili nelle scuole). Sempre 
ai sensi dell’articolo 37, sull’argomento sono intervenuti anche i consiglieri Renzullo (AN) e 
Borriello (DS). Altri consiglieri sono intervenuti su altri argomenti: Ambrosino sulla questione 
dell’aumento dei voli all’Aeroporto di Capodichino,  Di Marzio (DS) sull’isolamento in cui si 
verrebbero a trovare alcuni quartieri periferici nella Notte Bianca, Lamura (AN) sulle difficoltà 
gestionali e organizzative del Porto di Napoli. 

L’Assessore Cardillo ha quindi illustrato la manovra di bilancio oggetto della seduta dopodichè il 
consigliere Varriale (FI) ha proposto di fare il dibattito, dopo la relazione, nella riunione già 
convocata per il 3 ottobre. Sulla proposta si è sviluppato un dibattito nel corso del quale sono 
intervenuti i consiglieri Funaro (Udeur) e Minopoli (FI). La proposta è stata quindi approvata a 
maggioranza (col voto contrario di Monopoli) e la seduta è stata sciolta. 

 


